

振興会だより

1 月号

No.18



2019年を迎えて



明けましておめでとうございます。皆様健やかな新年を迎えられたことと推察いたします。

さて、2019年は、激動の年になるのでしょうか。まず年号が変わります。年号の頭文字のアルファベットが H(平成)・S(昭和)・T(大正)・M(明治)以外の名称で、かつ過去に使用されていない年号となると、なかなか難しいですね。政府内ではもう決まっているのかもしれませんが。

消費税は今度間違いなく10月から10%に上がるでしょう。軽減税率や5%ポイント還元などややこしいことを言っていますが、いずれにしても選挙対策。私達は消費税が10%になるという事実だけを頭に入れておきましょう。

新年度から、小学4、5、6年生の部活がなくなります。市教委は民間スポーツクラブに通う海上タクシー代の補助を約束してくれましたが、その恩恵に預かるのは何人いることか。お父さん、お母さん、鬼っ子達が学校から早く帰って来ますよ、いたずらに気を付けてください。それにしても気になるのは、サッカー教室等で夜遅く船の乗り降りをする子供達です。保護者の方、充分気を付けてやって下さい。橋が出来ればいいのですが、休止が決まっても、我々は粘り強く架橋を働きかけて行きます。

激動の中にも、皆様方が平穏な日々を送れますように。

御所浦北地区振興会長 大野 義富



御所浦北保育所



与一ヶ浦獅子舞会



一心会



春日太鼓



御所浦北地区こども会

秋祭り



10月2日、各地区の神社で秋祭りの神事が行われ、地区の方々がお参りされていました。

10月4日には、神輿パレードや与一ヶ浦獅子舞会一心会、横浦クラブによる催し物があり、大勢の方々に賑っていました。



昨年末の地区の様子です。イルミネーションの飾りつけや、しめ縄づくり、北保育所と老人会の餅つき大会などお正月に向けて、準備がされていました。



御所浦北保育所幼年消防クラブ

《編集後記》

昨年の漢字は『災』自然災害が多く、防災意識が高まるとの事です。身近な所では《H28年熊本地震》次男が高校入学すぐの出来事でした。あれからもうすぐ3年！当時の事を忘れる事のないよう、防災意識を高め日々暮らしていきましょう。今年も皆さんにとって良い年になりますように！！(N.M)

☆人 □☆
御所浦北地区：270世帯
男：314人 女：319人
計：633人
※H30.11月末現在

行事予定表			
月	日	曜日	イベント
1	7	月	鬼火焼き
1	20	日	環境美化作業
2	3	日	横浦島ウォーキング大会
2	23	土	島あじマラソン大会
4	未定	-	北地区振興会 総会
備考 1月20日、旧北小学校通学路の清掃作業を予定しています。			

第3回 御所浦北地区運動会

“平成最後の運動会”



運動会収支決算書				
収入の部				
項目	予算額	決算額	比較増減	摘要
補助金収入	40,000	40,000	0	まちづくり推進交付金
寄付金収入	160,000	454,000	294,000	寄付金
負担金収入	50,000	20,500	△29,500	反省会負担金
収入計	250,000	514,500	264,500	
支出の部				
報償費	150,000	192,596	42,596	賞品代・餅代
需用費	85,000	239,544	154,544	消耗品等
使用料及び賃貸料	15,000	8,550	△6,450	船舶借り上げ料
支出計	250,000	440,690	190,690	
収入計		514,500		
支出計		440,690		
残高		¥73,810		

10月14日、第3回御所浦北地区運動会が実施されました。台風接近の為、1週間延期になりましたが、秋晴れの天候に恵まれ幼児から年配の方々まで参加頂き、無事開催する事ができました。各種団体様方には、大変お世話になりました。

左記のとおり運動会の収支報告をさせていただきます。皆様のご芳志に感謝申し上げます。

ありがとう
ございました！

敬老会

9月16日、御所浦北地区コミセンにて敬老会が催されました。(80歳以上の方134名)
今年の金婚表彰者は、森枝文勝・悦子夫妻
ダイヤモンド婚表彰者は、岩本春義・マサ子夫妻でした。演芸では、えびす太鼓や、保育園児、中学生、婦人会、老人会、夕月会の踊りがあり、皆さん楽しまれていました。

いつまでも
おげんきで！



岩本春義・マサ子夫妻

森枝文勝・悦子夫妻



納涼祭



地引網



8月14日(与一ヶ浦)、15日(横浦)にて納涼祭が行われました。カラオケや踊りなどがあり、帰省客も加わり、賑やかな夏の夜を楽しんでいました。

北地区清掃作業

7月15日、海の日の一斉清掃に合わせ、海岸周りの清掃作業を行いました。5月16日、9月17日には、御所浦北グラウンドの除草・整備作業を、約70名の方に参加・協力して頂き、きれいなグラウンドになりました。



夏休み初め、御所浦北地区子ども会による、地引網体験がありました。大小の魚やたこなどの大漁の魚に子ども達は、笑顔で網を引いていました。



花いっぱい運動